

Élever des larves de coccinelles

Cette activité s'adresse à tous les cycles.

Quoi de mieux qu'un élevage pour observer le vivant ?

Matériel :

- un terrarium ou un aquarium de taille moyenne avec un couvercle aéré ou une gaze très fine ;
- des orties, ronces, capucines qui puissent servir à héberger votre colonie de pucerons ;
- un vaporisateur ;
- des larves de coccinelles.



Réalisation :

1. Préparez votre terrarium en y installant la plante abritant votre colonie de pucerons.



2. Procurez-vous les coccinelles, sous quelque forme que ce soit, le plus rapide étant de ramasser directement des œufs. La période la plus favorable est fin avril.

3. Placez les œufs dans le terrarium. Ne les décrochez pas de leur support, posez-les ainsi dans le terrarium, ils devraient éclore dans un maximum de 6 à 8 jours.



4. Humidifiez tous les jours le récipient avec un vaporisateur et changez la végétation lorsque celle-ci commence à sécher.

5. Veillez à ce que lorsque les larves sortent des œufs, elles se trouvent à proximité des pucerons.



6. Les larves commencent leur transformation après une semaine de vie et sortent de leur chrysalide au bout de 3 jours.

Vous pouvez alors les relâcher dans votre jardin sur vos plantes infestées de pucerons ou les garder dans le terrarium pour observer leur transformation en nymphe, puis en coccinelle.